Was war los im Berghof in Lütjensee

Berghof "Ahoi"

Unser diesjähriges Sommerfest im Berghof fand unter dem Motto "Berghof Ahoi", bei schönstem sonnigem Wetter, im Garten statt.

Schon am Vortag wurden nach Art des "Vogelschießens" unterschiedliche Spiele mit Geschicklichkeits- und Koordinationsübungen für unsere Bewohner ausgerichtet. Beim Dosenwerfen, Fische Angeln, Pingpong und Golfen zeigten die Bewohner viel Begeisterung und ausgesprochen heitere Stimmung. Es wurden

Leistungspunkte für die Wahl des Königspaares vergeben, welches am Folgetag gekrönt werden sollte.

Die Gäste wurden gleich im Eingangsbereich durch die ansprechende, passend maritime Dekoration von Leuchttürmen, Fischernetzen, Muscheln welche sich mit selbstangefertigten Motiven durch die Flure des Hauses fortzog, überrascht.

Die Bewohner und Besucher wurden mit Bowle, Kaffee und Erdbeerschnitte. Fischbrötchen und einer maritimen Fischmahlzeit zum Abend verwöhnt.

Die Einrichtungsleitung Frau Frick ehrte mit lobenden Worten und einem Präsentkorb die Jubiläums Mitarbeiter des Berghofes.

Die Livemusik von "J.Jürgens und Freunde" trug zu einer ausgelassenen und fröhlichen Stimmung bei, es wurde geschunkelt, gesungen und getanzt.

Die Feiernden waren voller Lob für dieses schöne Fest.











www.berghof-luetjensee.de